



キューピーだより



●日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、日が落ちるのが随分と早くなってきました。少しずつ行動範囲も広がり、室内だけでなく、ランチルームや園庭、テラス、1組は園外での散歩にも出かけています!(^^)!また、11月1日は初めての保育参観(ミニ運動会)となっています。時間は9時頃から11時頃で、登園から食事時間まで見学可能です☆ぜひ、園での様子を見に来てくださいね!



☆1くみ☆

・9月中旬頃から、朝のおやつ後やお昼寝後等にオマルに挑戦しています!!はじめは、座っていると「いやああ」とぐずる子もいましたが、今ではオマルや便器にスムーズに座れるようになっていて慣れてきている姿に嬉しく思っています(*^-^*)中には、便とおしっここの成功もみられる子もいて、一緒に喜びを共感しながらこれからも無理強いすることなくすすめていきたいと思えます☆



☆2くみ☆

●初めての米粉粘土遊びをしました。最初は、不思議そうに見て、全く触ろうとしない子どもたち!保育士が触って伸ばしてみたりと手本を見せると、つんつんと触り、興味を示し始め、だんだんとつかんで、感触を楽しみ、お口に運ぼうとする子もいましたよ😊(笑)
様々な感触遊びをこれからもどんどん取り入れていきたいと思えます(^^)/



●最近ではペープサートに興味津々な子どもたちです!朝の会や帰りの会でペープサートを用意すると、すぐに集まってきて、座ってくれます☆☆保育士の歌に合わせて体をゆらしたり、手を振ってリズムに乗ったりと、とてもかわいいキューピーぐみです♪♪



●食事にも意欲的になってきたこどもたち!手づかみも上達してきて、こぼしながらも一生懸命に食べています(*^-^*)高月齢の子はスプーンで上手にすくって食べる子もいますよ!☆

